

 **Douglas Immobilier**
FRANCE

6 Pièces

140 m²

Réf. 87280375

997 500 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate du Jardin Public, et à deux pas de la place Paul Doumer, cet appartement Bourgeois du XIXe siècle de 140m² traversant occupe à lui seul le deuxième étage d'un bel immeuble en pierre bordelais entièrement rénové. Entièrement repensé par un architecte en 2022, il offre une association très réussie entre les éléments caractéristiques de l'ancien et des aménagements contemporains conçus pour un quotidien confortable. L'appartement s'organise autour d'une entrée avec de nombreux rangements réalisés sur mesure et d'un espace bureau parfaitement adapté au télétravail. Une ...

Immediately near the Public Garden, and just steps from Place Paul Doumer, this 19th-century bourgeois apartment of 140m², crossing through, occupies alone the second floor of a beautiful Bordeaux stone building completely renovated. Entirely redesigned by an architect in 2022, it offers a very successful combination of characteristic elements of the old and contemporary layouts designed for a comfortable everyday life. The apartment is organized around an entrance with numerous custom-made storage and a perfectly adapted home office space for telecommuting. A first bedroom has its own bathroom ...

DOUGLAS ELLIMAN BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

